

## 人工芝グラウンドでの遠足

5月2日(火)に全校児童で4月29日にオープンした上下運動公園人工芝グラウンドへ遠足に行きました。夏が近づいていることを感じる暑さの中、上下北小学校から歩いていきました。

全国的にも珍しい天然素材を充填材じゅうてんざいに使用した JFA ロングパイル人工芝公認ピッチとのことです。

縦割り班で行動し、各班ごとにいろいろな遊びを行っていました。先生も加わり、白熱したと後日、日記にも書いてありました。

その後、上下南小学校の児童と学年ごとに交流を深めることができました。お弁当の準備等、ご協力ありがとうございました。

今日は遠足へ行きました。新しくできた人工芝の運動公園へ行きました。

まず、班で遊んでから自由遊びをして南小の四年生さんとも遊びました。たまにしか会えないのでとても楽しかったです。

お昼には、縦割り班でシートを引いてお弁当を食べました。おいしかったです。

自由遊びでゆうびんやさんと丸ドッジと鬼ごっこをしました。ほかにも、いろいろな友達と遊ぶことができました。またしたいです。

柏木 小春

5月2日(火曜日)に遠足に行きました。運動公園でたくさん遊びました。まず、けいドロをしました。三年生にタッチされたのが悔しかったです。次に、天下をしました。安藤先生が強すぎてやばかったです。途中から、南小学校の人たちが来たので風船を割らないように運ぶ遊びを一緒にして、最後に、ポーズをそろえる遊びをしました。一回だけそろえられてうれしかったです。弁当もとてもおいしかったです。

また運動公園に行きたいです。

森上 莉央奈

